## 紹介したい場所 長良川学園岐阜市立長良中学校



働く上で地域のために大切にしていること

生徒の考えをもとに自分の生き方を見つめ、今後の人生に関わる立場についたり、後押しをしたりすることを大切にしているそうです。また、授業を通して地域の方々との関わりを深めること、生活面でもお世話になっている部分に感謝を伝えることを大切にしているとおっしゃっていました。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市は教育を重視して子供たちのために費用を費やして下さっているため、モデル校として先生と生徒、どちらも他学校の見本となり岐阜市の期待に応え、新しいことに取り組んでいきたいとおっしゃっていました。



## 施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

強制では無くそれぞれのやり方で授業を楽しんでいけるように工 夫を施しています。

これからも長良中学校を自分の得意に気づくことができる場所に していき,学校に来る意味がある授業や生活を心がけていきま す。

## インタビューをして感じたこと

様々な面から自分たちを支えてくれている存在だということ、生徒や地域の方々との関わりを大切にし、学校本来の目的である教育に力を入れ工夫された授業や校風など岐阜市の学校の中心となるような素敵な場所だと改めて感じました。